

**ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
MUNICIPIO AUTÓNOMO DE LA CIUDAD CAPITAL
SAN JUAN BAUTISTA**

**RESOLUCIÓN NÚM. 1, SERIE 2018-2019
APROBADO: 17 DE JULIO DE 2018
P. DE R. NÚM. 1
SERIE 2018-2019**

RESOLUCIÓN

PARA FELICITAR A LA SELECCIÓN NACIONAL DE BALONCESTO MASCULINO SUB-17 Y AL CUERPO TÉCNICO, POR OBTENER EL TERCER LUGAR Y MEDALLA DE BRONCE EN EL CAMPEONATO MUNDIAL SUB-17 DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE BALANCESTO, CELEBRADO EN ARGENTINA.

POR CUANTO: El deporte del baloncesto puertorriqueño está de fiesta con la histórica medalla de bronce que el equipo boricua logró el pasado domingo, 8 de julio de 2018, en el Campeonato Mundial Sub-17 de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), llevado a cabo en Rosario y Santa Fe, Argentina.

POR CUANTO: Esta hazaña se da en momentos en los que se debate la poca oportunidad de los jóvenes canasteros boricuas a nivel adulto. La victoria representa el fin de una sequía mundialista en el baloncesto para nuestro país, que ganó su primera medalla de plata en el Mundial de Australia en el 1997, con la selección Sub-22, dirigida por Carlos Morales.

POR CUANTO: Nuestro equipo superó a las selecciones que parecían favoritas, como Montenegro y Turquía, también tuvo una derrota apretada ante el eventual finalista, Francia, en la ronda semifinal del campeonato. Finalmente, vencieron con marcador de 90-77 al equipo de Canadá en el partido por el tercer lugar del certamen, conquistando así la

MM

cf.



presea de bronce. La marca final para estos jóvenes fue de cinco victorias y dos derrotas (5-2).

POR CUANTO: Cabe destacar que el armador André Curbelo y el escolta Jermaine Miranda se lucieron en este Campeonato Mundial Sub-17. Curbelo hizo el Equipo Todos Estrellas del Mundial al liderar el torneo en asistencias (5.6) y terminar con promedio de 13.6 puntos y 5.6 rebotes por partido. Según expresiones de Curbelo, ganar la medalla de bronce “significa un mundo ya que nadie creía en nosotros”, además, expreso sentirse “super orgulloso de cada uno de mis compañeros de equipo y del cuerpo técnico”, finalizó indicando que, “ganar tercer lugar y una medalla de bronce para el pueblo de Puerto Rico significa un montón”.

POR CUANTO: El Municipio Autónomo de San Juan (en adelante, “Municipio”) siempre ha apoyado a la juventud y aún más, a la juventud en el deporte, ya que este sirve de herramienta y pilar en la formación de los jóvenes, les brinda oportunidades educativas, fomenta la importancia de la disciplina y el esfuerzo, la sana competitividad, el liderazgo y la solidaridad. El Municipio está comprometido con el deporte nacional y con la selección de baloncesto masculina y femenina de Puerto Rico, quienes han llevado en alto nuestra bandera.

POR CUANTO: El Municipio y la Legislatura Municipal felicitan a los integrantes de la Selección Sub-17 de Baloncesto Masculino: Christian M. Cruz Alicea, André J. Curbelo Rodríguez, Diego González Pelot, Derek J. Luna Santiago, Sebastián Martínez, Jermaine Miranda Pérez, Luis A. Rolón Irizarry, Diego E. Romero Ortega, Víctor M. Rosa Rolón, Tory San Antonio, Harry Rosa, Phillip Wheeler y al cuerpo técnico dirigido por Omar A. González y sus asistentes Raymond A. Cintrón Vega y Miguel E. Torres García y reafirman su compromiso inequívoco con la juventud puertorriqueña y el deporte.

**POR TANTO: RESUÉLVASE POR LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN,
PUERTO RICO:**

Sección 1ra.: Felicitar a la Selección Nacional de Baloncesto masculino Sub-17 y al cuerpo técnico por obtener el tercer lugar y medalla de bronce en el Campeonato Mundial Sub-17 de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), celebrado en Argentina.

Sección 2da.: La presente resolución comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.

Marco Antonio Rigau
Presidente

YO, CARMEN E. ARRAIZA GONZÁLEZ, SECRETARIA DE LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN, PUERTO RICO:

CERTIFICO: Que este es el texto aprobado por la Legislatura Municipal de San Juan, Puerto Rico, en la Sesión Especial celebrada el día 13 de julio de 2018, que consta de tres páginas, con los votos afirmativos de las/los Legisladoras/es Municipales: Carlos Ávila Pacheco, Ada Clemente González, Hiram Díaz Belardo, Camille A. García Villafañe, Aixa Morell Perelló, Ángel Casto Pérez Vega, Antonia Pons Figueroa, José E. Rosario Cruz, Carmen H. Santiago Negrón y el presidente, señor Marco A. Rigau Jiménez, con las excusas de las señoras Claribel Martínez Marmolejos, Tamara Sosa Pascual y de los señores Rolance G. Chavier Roper, José G. Maeso González, Ángel Ortíz Guzmán, Aníbal Rodríguez Santos y Jimmy D. Zorrilla Mercado.

CERTIFICO, además, que todas/os las/los Legisladoras/es Municipales fueron debidamente citados para la referida Sesión, en la forma que determina la Ley.

Y PARA QUE ASÍ CONSTE, y a los fines procedentes, expido la presente y hago estampar en las tres páginas de que consta la Resolución Núm. 1, Serie 2018-2019, el Gran Sello Oficial del Municipio de San Juan, Puerto Rico, el día 17 de julio de 2018.

Carmen E. Arraiza González
Secretaria

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAN JUAN